
 

 

Universität Hohenheim 
Fachschaft Agrar 
Sitzung 15.11.2022 
 
 

Sitzungsprotokoll 

Protokollant: Johanna Häffner 
Beginn: 19:06 Uhr  Ende: 

 
 
Tagesordnung 
 
 

1. Jour- FIx 
2. Nightline 
3. Kasse 
4. SKQM 
5. Senatssitzung 
6. Sonstiges 

 

Anwesend: 
 

Gitta Bunke Johanna Häffner Jessica Gruber Johnny Graf 

Paul Bumiller Hauke Delfs Johanna Gutzweiler Daniela Hillebrand 

Theresa Högl Franziska Dietz Sebastian Steimer Judtih Kretschmar 

Theresa Kaufmann Maximilian Krebs Thomas Schmitt Zoe Rühlmann 

Simon Binder Inga Müller Lukas Liesenfeld Felix von Klot 

Jason Wenzig Jeremias Götz Kilian Limprecht Sean Wacker 

Daniel Specke Maria Orfanidou Paul Kerber Nele Heilmann 

Yasmina Weller Alica Heid Lea- Sophie Munk Sophie Streble 

Annika Witting Luisa Paul Maria Jächel Martin Junghanns 

Christian Gröner Sonja Kimmel   
 
1. Jour Fix 

a) Forschungsprojekt umbenennen, um Internationals mehr anzusprechen 
b) Neuer Studiengang: Nachhaltige Ökotrophologie, ebenfalls um Internationals und neue 

Studis anzuwerben 
c) Pflanzliche Nahrungsmittelproduktion  

• Hauke: ggf. überflüssig, da es eine Vertiefung für Pflanzenproduktion gibt im 
Bachelor 

• Sinnvoller neue Vertiefung einzuführen und nicht komplett einen neuen 
Bachelorstudiengang 

• Tiermodule würden dann im Grundstudium Fehl am Platz sein, deswegen neuen 
Studiengang 

• Paul: mehr Rücksicht auf Internationals 
2. Nightline 

a) Sorgentelefon 
b) Gibt Schulung, um dort mitzuarbeiten 

• Schulung zu „Zuhören“ etc., Testtelefonat 
c) Leute die Lust haben sollen sich melden 
d) Netzwerk soll erweitert werden, an alle Unis von Stuttgart 



 

 

e) Nächsten Mittwoch im Seminarraum 1 ist Fragestunde, man sollte sich jedoch sicher sein, 
dass man mitmachen will, da es anonym ist 

 
3. Kasse 

a) Kasse wurde geprüft und entlastet in Vereinssitzung 
b) Vorstellung und Erklärung des Kassenvereins 
c) Antrag auf öffentliche Wahl, angenommen, keine Gegenstimme 
d) Vorschläge neuer Kassenwarte: 

• Paul:  Franziska Dietz 
o Keine gegen Stimmen 
o 11 Enthaltungen  

• Inga: Laura Blunk 
o Keine Gegenstimmen 
o 10 Enthaltungen 

4. SKQM 
a) Ein Ersti wird gesucht, der an Gespräch mit SKQM-Teilnehmer teilnimmt 
b) Geht darum, zu erzählen wie der Studienstart war, Internet, Hohcampus, Ilias, etc. 
c) Luisa Reiser, Maria Orfanidou 

 
5. Senatssitzung 

a) Vorgestellt von Paul 
b) Energiekrise: betrifft auch Uni 

• Wichtige Aufgabe für uns Studis: Energie sparen an der Uni 
c) Corona Richtlinien sollten auslaufen, Ziel ist jedoch, das gute Herangehensweisen (z.B. BA 

online verteidigen) übernommen werden 

• Eilantrag, dass Richtlinien verlängert werden, damit man Gutes und Schlechtes 
auswerten kann und dann übernehmen 

d) Zulassungszahlen im Vgl. zu 2021 hochgegangen, liegt jedoch nicht an Fakultät Agrar 
e) Neufassung Master Agrar: 

• Keine Zulassungsbeschränkung für Master Agribusiness 
f) Studiengebühren für Internationals herabsetzen 

• Kaum Möglichkeiten dafür 
6. Sonstiges 

a) Gordon: Eurotier 

• Von Topagrar angeschrieben worden, dass die FS in einer Kategorie nominiert sein 
könnte 

• Freiwillige Person, die den Preis entgegennimmt 
o Hauke 

b) Sonja: Frage nach Schnitzeljagd 

• Gibt’s noch nicht, Mehrheit findet es gute Idee 

• Diesmal vielleicht mit Stationen 

• Johnny kann organisieren 

• Sonja hilft 
c) Theresa Högl: 

• Nachtreffen Ersti WE 

• 28.11. 18:00 Uhr 

• Hotdogs und Salate 

• Schichtplan kommt 
d) Theresa Högl 

• Weihnachtsfeier 

• 14.12. 

• Braten und Gemüselasagne 

• Salat und Nachtische in Anmeldung eintragen 

• Schrottwichteln 
e) Theresa Högl 

• Skiausfahrt 11.1.  



 

 

• Infos folgen 
f) Judith 

• Studierende anwerben: 
o Fakultät will aktiv auf Agrargymnasien zugehen und dort Werbung in 

Abschlusszeitungen etc. schalten 
o Im Namen der FS jedoch übernimmt Fakultät Kosten 
o Gitta: Auch Fachgymnasien anfragen, die in die Richtung Agrar gehen 
o Jason: Ggf. in Umgebung von Agrar Unis werben 
o Wird in Gremium Werbung besprochen 

g) Jessica 

• Weihnachtssingen 

• Nächste Woche nach Sitzung mit Instrumenten proben 

• Agrichoria macht mit 

• Danach noch 2x mit allen (Chor und Orchester) proben 

• Inga hat mit Emma geredet wegen dem Hausmeister, hat Interesse 
h) Maximilian Krebs 

• Kneipentour Nachbesprechung 

• Vorher das Ende plant und die Teams schon früher einweist und Pläne angibt 

• Keine Schnupper Sitzung davor 
i) Maximilian Krebs 

• Für Eurotier kommt Mail noch 

• Ökozweig mehr bewerben, da kaum jemand weiß, dass man in Hohenheim 
Ökovertiefung machen kann 

j) Felix von Klot 

• Vorstellung der Vorschläge für neue Ersti Hütten 

• Inga fragt bei andern Fachschaften nach wo deren Hütten sind 
k) Martin 

• Morgen ist Stupa Sitzung 
o Wer Lust hat kann gerne vorbeikommen 

 
Gordon beendet die Sitzung um 20:35 Uhr 


